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全員協議会 会議録（要点筆記） 

     平成２５年１２月２０日（金） 

午前 １０時４５分 開会 

午前 １０時５０分 閉会  

場所 ： 全員協議会室 

  

     

〔上程議案の補足説明〕 

１ 雁宿小学校グラウンド改修工事請負変更契約締結について 

 本間義正教育部長：資料に基づき説明 

 中村宗雄議長：私から２点ほど確認させてもらってよいでしょうか。予算が認め

られて七番組さんと契約をして、実際工事に入っていくわけなんですが、この

工事に対しまして、ここは借地だと思いますが、地権者の了解は得られている

かどうか。こういう工法でやる事に対して、もう１点は、セメント改良します

と六価クロムの溶出ですとか、池として半分残るわけですので、水のｐＨが変

わってくるのですが、水利組合との協議は済んでいるのでしょうか。 

 本間義正教育部長：地権者については、今までもこの工事に際しての協議はして

きておりますが、変更についてそれに特に合わせた協議までは行っておりませ

ん。六価クロムにつきましては、試験で検査をしておりまして、その心配は無

いという事でございます。 

 中村宗雄議長：私が聞いているのは、六価クロムの溶出もそうなんですが、セメ

ントで混ぜれば、ｐＨは絶対上がるわけじゃないですか、水利組合にそういう

事の確認をとっているのですか。という事をお聞きしているのですが。 

 本間義正教育部長：水についてのそういった心配は無いという事で、水利組合と

その件についての協議はしておりません。 

 中村宗雄議長：地権者とも水利権を持っている方とも、この工事の内容が変わっ

た事に対して、新たに通知をしたり確認をとったり、了承を得たりする事はし

ないという、そういう考え方でよろしいですか。 

 本間義正教育部長：契約関係にご議決いただきましたら、地元或いは水利権を持

っている方、水利組合というのですか、そちらの方とも話はしていきたい。併

せて、学校の方とも当然工期が延びる事になりますので、お願いしていきたい

と考えております。 

 

〔その他〕 

・ 本間義正教育部長：先日ご心配をおかけしました成岩小学校での感染性の胃腸炎

での学年閉鎖でございますが、その後の拡大は見られませんのでご報告を申し上

げます。 

 

 

 

 


